



## LIEBE PATIENTINNEN & PATIENTEN!

Ich freue mich sehr ab Oktober 2023 die Praxis „La Vita Nuova“ von Bettina und Giovanni Viola zu übernehmen!

Für mich beginnt damit ein neuer Lebensabschnitt: Gut fünf Jahre habe ich in einer großen (und großartigen) Osteopathiepraxis in Bad Kreuznach (Rheinland-Pfalz) gearbeitet und bin parallel selbstständig in meiner Wiesbadener Praxis immer tiefer in das osteopathische Arbeiten eingetaucht. Davor lagen vier Jahre Vollzeitstudium Osteopathie an der HS Fresenius in Idstein (Hessen) und ich durchlief meine Qualifikation zur Heilpraktikerin.

Schon während meiner Ausbildung kam ich mit der Biodynamik in der Osteopathie in Kontakt. Diese feine prozessorientierte Arbeit mit ihrem tiefen Respekt vor dem Lebendigen bildet seit vielen Jahren die Grundlage meines Handelns. Sie fasziniert mich und auch meine Patient\*innen immer wieder aufs Neue.

Parallel zu meinen osteopathischen Weiterbildungen habe ich eine einjährige Basis-Ausbildung in der Gestalttherapie gemacht. Es ist ein psychotherapeutischer Ansatz, der es mir ermöglicht aus humanistischen Prinzipien heraus ebenfalls ganzheitlich und mit Leichtigkeit

therapeutische Prozesse zu begleiten. Mehrmals im Jahr leite ich in diesem Kontext auch „Heldenreisen“ nach Paul Rebillot. Dies sind einwöchige intensive Selbsterfahrungsseminare, die ich bei dem Träger Irgendwie Anders e.V. in Seminarhäusern in ganz Deutschland mit anbiete.

Nun fühlt es sich genau richtig an - Die Zeit ist reif für Abschied und Neubeginn. Schon länger trage ich den Wunsch in mir mehr in den Süden von Deutschland zu ziehen und mein Leben und die Arbeit neu zu gestalten, so, wie es mir wirklich entspricht. Das Angebot die Praxis weiterzuführen kam wie gerufen.

Ich bin schon ganz gespannt Sie und Euch kennenzulernen und freue mich, Bettinas und Giovanni's wertvolle Arbeit und Begleitung in dieser Praxis auf meine ganz eigene Art ab Herbst fortzuführen.

Herzlich

Ihre und Eure

*Marie-Jo Wohlfarth*